

## 創立70周年にあたって

平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

堂島取引所は、令和4年10月6日をもちまして創立70周年を迎えました。これもひとえに、取引参加者・株主をはじめとする市場関係各位のご支援、ご協力に支えられるとともに、本所の経営・業務にあたられた先輩諸氏の不断の努力のおかげです。改めて、厚く御礼申し上げます。

本所は、昭和27年10月6日、戦前の大阪堂島米穀取引所の再現を念願しながら、大阪穀物取引所として開所いたしました。その後、関西圏の農産物取引所との合併を重ね、また米穀の試験上場を経るなかで、関西農産商品取引所、関西商品取引所、さらには大阪堂島商品取引所と商号を変更し、農産物商品市場の発展に努めて参りました。

そして、令和3年4月1日には、新時代の取引所を目指すため、会員商品取引所から株式会社商品取引所への組織変更による新たなスタートを切り、今日に至っております。

本所は、70年の間、商品取引所の公的機能の維持、発展のために懸命の努力を続け、現在は、先輩諸氏が築いてきた伝統を継承しながら、貴金属市場開設を目指す等、挑戦するステージを迎えたところです。

今後とも、先物市場発祥のシンボルである「堂島」の DNA を受け継ぎ、新たな市場価値 を創造し、皆様のご期待に応えることができる取引所を目指して参ります。

引き続き、より一層のご指導とご支援を賜りますようお願い申し上げます。

令和4年10月6日

株式会社 堂島取引所 代表取締役社長 村田 雅志